

## Isabelita Sufre "Gran Desgaste

### Neurofísico", Pero no Renunciará

BUENOS AIRES. Jul. 25. UPI, AP, AFP y EFE. — La presidente de Argentina, señora María Estela Martínez de Perón, permaneció hoy en cama por segundo día consecutivo, por lo que se describió como un estado "de gran desgaste neurofísico" provocado por la prevaleciente crisis argentina, "pero no pedirá licencia y es poco probable que tome vacaciones", según dijo un dirigente político que la visitó esta mañana.

Sin embargo, contradiciendo esta opinión, algunos diarios insisten hoy en que la señora de Perón decidirá en los próximos días solicitar licencia para recuperarse. Un periódico asegura que hay indicios que la presidenta ha sido privada prácticamente de todo poder en las últimas semanas.

Aparentemente, la Jefa del Estado tiene la intención de abandonar mañana el lecho para asistir, en la Catedral Metropolitana, a una misa en memoria de Eva Perón, la segunda esposa del extinto presidente Juan Perón, en un acto que ha despertado inquietud debido a que grupos presuntamente adictos al ex "hombre fuerte" José López Rega, anunciaron que efectuarán demostraciones frente al templo en supuesto apoyo a la presidenta.

(Y a propósito de ese barrunto de violencia, se informó que supuestos guerrilleros izquierdistas, dotados con armas de gran poder, desataron esta noche una ola de atentados que pusieron en jaque a las fuerzas de seguridad pública).

El gobierno anunció la suspensión de otro acto frente a la catedral en conocimiento de que "iban a producirse disturbios". Se dijo que ello había desbaratado "un complot de elementos loperreguistas que planteaban una serie de atentados contra las principales figuras del gobierno, invocando el pretexto de proteger a la Jefa de Estado".

Uno de esos grupos, el denominado Juventud Peronista de la República Argentina (JPRA), ha reiterado sus advertencias de que "quien se atreva a tocar a la presidenta será pasado por las armas". Las amenazas fueron vertidas en declaraciones a la prensa por dirigentes de la JPRA, que también anunciaron que mañana se movilizarán frente a la casa de gobierno, junto con otros grupos de derecha, para apoyar la gestión de la Jefa de Estado.

#### SIGUE LA AGITACION PRO MAS SALARIO

Mientras tanto, continuaba la agitación sindical por demandas salariales, con paros de trabajadores metalúrgicos, empleados de comercio, médicos y periodistas, antes de vencer esta medianoche el plazo para la firma de los convenios sobre sueldos, cuyo poder adquisitivo disminuyó vertiginosamente ante los aumentos de precios que, en los últimos meses, han llegado hasta el 300 por ciento.

Tampoco decrece la violencia en el país y se informó que seis asesinatos se han cometido en 48 horas en La Plata, Bahía Blanca y Rosario y que todos llevan "el sello" de la ultraderechista Alianza Anticomunista Argentina (AAA) que desde el primero de enero de 1975 ha "ejecutado" a casi 200 ideólogos y activistas de la izquierda, y obligado a autoexiliarse a numerosos políticos, escritores, periodistas y actores de la misma filiación política.

! La presidenta Perón, no obstante su delicado estado de salud, atendió algunas audiencias desde su lecho de en-

ferma en su residencia suburbana de Los Olivos. Recibió por separado al ministro del Interior, Antonio Benítez, al presidente de la Conferencia Episcopal Argentina y vicario castrense Monseñor Adolfo Tortolo, y al titular del partido peronista Vanguardia Federal, de Tucumán, Celestino Gelsi.

Fue Gelsi quien manifestó que "la presidenta no pedirá licencia y es poco probable que tome vacaciones". Dijo el político que durante los 25 minutos que duró la entrevista, comprobó "como la Jefa del Estado era consultada por sus colaboradores sobre tareas de gobierno y ella impartía órdenes precisas acerca del trámite a seguir por los mismos".

Sobre las declaraciones de Ricardo Balbín, líder de la oposición, aconsejando a la presidenta que tome un descanso, Gelsi consignó que son "inoportunas, teniendo en cuenta que la señora de Perón ejerce legalmente la primera magistratura en su total plenitud física".

#### TERROR EN BUENOS AIRES

Presuntos guerrilleros de izquierda, usando bazukas, bombas incendiarias y ametralladoras desataron esta noche una ola de atentados, en el aniversario de la muerte de Eva Perón.

Siete estaciones de policía fueron atacadas y por lo menos tres agentes resultaron heridos, dijo la policía.

Un grupo disparó con ametralladora la casa suburbana del jefe de la Policía, Elvio Alevi Rossi. Este no se encontraba allí.

Ninguno de los atacantes fue capturado, aunque la policía dijo que uno de ellos resultó herido y fue llevado por sus compañeros.

Testigos de los hechos dijeron que los atacantes dejaron caer panfletos que los identifican como miembros de los guerrilleros peronistas de izquierda Montoneros.